

DEPORTES | Tenis de Mesa

Carlos Machado ficha por Stiga para las dos próximas temporadas

El palista prieguense será patrocinado por la firma deportiva sueca

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 4 de junio de 2020 - 18:06



El jugador del CajaSur Priego, Carlos Machado, ha cerrado un contrato de patrocinio con la firma deportiva Stiga para las dos próximas temporadas, en las que el palista prieguense jugará con material suministrado por esta importante marca afincada en Suecia.

Así lo adelantaba el propio Machado en redes sociales, “es un honor jugar con una de las marcas más prestigiosas y legendarias del tenis de mesa mundial y además era importante para mí hacerlo con material suministrado directamente desde su central en Eskilstuna, (Suecia), para así estar en contacto directo con la marca y poder estar pendiente de todos los detalles”.

El jugador del CajaSur Priego agradecía igualmente la confianza depositada por Stiga, confiando en conseguir junto a la marca sus objetivos de cara a las próximas campañas.

Por su parte, la firma sueca también mostraba su satisfacción por el fichaje del prieguense en sus redes sociales, donde daba la bienvenida “al legendario jugador de tenis de mesa y al olímpico Carlos Machado al equipo Stiga”. La marca añadía además que Machado trabajará estrechamente con el departamento de I+D en la prueba de nuevos materiales y productos.

Cabe destacar que Stiga Sports es una de las marcas más reconocidas en el mundo del tenis de mesa. Afincada en Suecia desde 1944, tiene presencia en más de un centenar de países en todo el mundo, y patrocina números eventos deportivos a lo largo del año, así como a un importante número de jugadores, situados en los primeros puestos del ranking mundial.